Illinois Extension | Granjas Urbanas

Beneficios de Obtener un Número de Granja



El <u>Departamento de Agricultura de los Estados</u> <u>Unidos (USDA)</u> está haciendo un esfuerzo para satisfacer mejor las necesidades de los agricultores urbanos de pequeña escala e históricamente desatendidos. En 2023, el USDA lanzó un <u>Centro de Servicios Urbanos</u> para atender las necesidades de los agricultores del condado de Cook, en particular de los agricultores urbanos. Muchos de los programas de asistencia monetaria del USDA, aunque no todos, requieren un número de granja.

¿Qué es un Número de Granja?

Un número de granja, o número de serie de granja, identifica dónde se encuentra su granja. Considere el número como un código postal. Está afiliado a la tierra, no al agricultor/a la agricultora. Si su tierra ha sido cultivada anteriormente, es posible que ya se le haya asignado un número de granja. Hay más información aquí.

Programas de Asistencia Monetaria del USDA

Los programas del USDA que brindan asistencia financiera a los agricultores urbanos incluyen:

- Programas de costos compartidos para la implementación de prácticas de conservación;
- Propiedad de fincas y micropréstamos operativos;
- Ayuda en caso de desastre;
- Donaciones de valor agregado y de cultivos especializados;
- Costos compartidos para la certificación orgánica; y
- Seguros agrícolas para los cultivos a través de todo el programa de protección de ingresos agrícolas.

Cómo Registrarse para Obtener un Número de Granja

La Agencia de Servicios Agrícolas del USDA expide los números de granja. Para iniciar el proceso, llame a su Centro de Servicios Urbanos del USDA de Illinois al (815) 462-3106 para programar una cita en persona o virtual. Necesitará un número de Seguro Social o un número de identificación del empleador (EIN, por sus siglas en inglés) y una copia de su escritura o contrato de arrendamiento formal.

Permita un tiempo para recibir un número de granja. Puede tomar más tiempo de lo esperado porque la mayoría de las granjas urbanas no han sido cartografiadas y asignadas oficialmente como tierras agrícolas con el USDA. Sea paciente. Los empleados del USDA están trabajando arduamente para garantizar que el proceso se desarrolle de la mejor manera posible.

Mantener los Registros de la FSA para la Elegibilidad del Programa

Los registros de la Agencia de Servicios Agrícolas (FSA) incluyen la información sobre la propiedad de un terreno, la cantidad de terreno en producción, los tipos de cultivos cultivados, y los detalles sobre la participación en el programa del USDA. Actualice sus registros cuando realice cambios en la operación de la granja y complete su informe sobre la superficie de cultivo todos los años. Su oficina local tendrá la información más actualizada sobre qué información deberá reportar y cuándo se debe reportar.





¿Por qué debo obtener un número de granja?

Tener un número de granja le permite solicitar inmediatamente para recibir asistencia financiera cuando se anuncian nuevos programas, incluso si actualmente no necesita asistencia financiera. A veces, la buena oportunidad para presentar la solicitud es corta, o los programas pueden quedarse sin fondos en el tiempo que llevaría solicitar y recibir un número de granja. Finalmente, con cada nueva ley agrícola o con cada cambio en la administración, los niveles de financiamiento y los programas pueden cambiar o eliminarse. Únase a la lista de correo de la FSA para mantenerse informado(a) de los últimos cambios en el programa.



Beneficios Adicionales

Un número de granja le permite:

- Votar en las elecciones del Comité del Condado de FSA. Este comité de agricultores locales hace recomendaciones para la contratación y la ayuda en casos de desastre y promueve los programas de FSA.
- Ser contabilizado(a) en el Censo Agropecuario.
 Al obtener un conteo más preciso de las granjas, es posible que su condado pueda recibir más recursos. Actualmente, en las zonas urbanas, hay más granjas operando de las que se están contabilizando.
- Solicitar exenciones del impuesto sobre las ventas agrícolas.

Programas del USDA para Agricultores Urbanos

Obtenga más información sobre los programas para granjas urbanas en <u>usda.gov/topics/urban.</u>

Recursos Adicionales (en inglés)

Business Planning for Urban Farms, Illinois Extension Mission and Vision, Illinois Extension NRCS Practices for Urban Farms, Illinois Extension EQIP Myth Busters, USDA

Autora

<u>Kathryn Pereira</u>, Educadora de Sistemas Alimentarios Locales y Pequeñas Granjas, University of Illinois Extension.

Para obtener más información sobre la planificación y los programas de granjas urbanas, comuníquese con Kathryn Pereira, Educadora de Sistemas Alimentarios Locales y Pequeñas Granjas, University of Illinois Extension, a kpereira@illinois.edu.

Modificado agosto 2024



extension.illinois.edu